

23./VI. 1919

**Kräftige Erholung des Kronen- und
Markkurses.**

Wie an den nordischen Plätzen hat sich auch in Zürich eine sprunghafte Erholung des Markkurses zur Geltung gebracht. Die Besserung beträgt 5 Franken, die Notierung erhöhte sich von 36.50 auf 41.50 Franken für 100 Mark. Die Umstimmung ist auf den Entschluß der Unterzeichnung des Friedensvertrages, mit welchem Samstag schon gerechnet werden konnte, zurückzuführen. Eine Parallelbewegung vollzog sich auch in Kronennoten. Die Auszahlung Wien erholte sich von 17.50 auf 19.50 deutschösterreichische Kronennoten von 17 auf 19.